
令和５年度 飯水教育会  初任者教育懇談会① 
 

下記の要領で、標記の事業を実施しました。 

１ 日 時  令和５年６月１９日（月）  １７：３０～１８：３０ 

２ 会 場  飯水教育会館（大会議室・第３会議室）   

３ 参加者 （初任者９名，２年目５名，教育会７名 信教１名 全２２名 

（１） 本年度初任者（教諭、講師） ９名 

（２） ２年目の先生（昨年度初任者 教諭，講師） ５名 

（３）   信濃教育会 １名  

（４）   飯水教育会 ７名   

４ 次 第       進行：齊藤幹事長 

（１） 開会のことば    日台副会長 

（２） 会長挨拶    江守会長 

（３） 信濃教育会 信濃教育会の概要説明、初任者激励の言葉  信濃教育会 宮下 宏 様 

（４） 懇 談（グループ別の分散会形式） 

・初任者感想発表 

・２年目の先生による「後輩への助言・感想」 

（５） まとめと閉会の言葉  日台副会長 

 

 当日、２年目初任者３名が欠席しましたが、悩みや情報を共有できる 

貴重な機会だったという感想が多かったです。以下に参加した初任者の先生方の感想を抜粋します。 

【会長あいさつ、信濃教育会のお話について】 

 ・少人数の児童を教えている現状をもっと大切にし、子どもの気持ちに寄り添う活動をしていきたい。  

・飯水という地域を少し身近に感じることができた。  

・信濃教育会の動画を拝見させていただきました。先生方が学び合い、精精力的に活動されている様子 

が印象的でした。  

・宮下先生のお話から、クラスの子どもたちのことを思い浮かべ、教師として子どもたちの「子どもら 

しさ」を大事に考えながら日々過ごしていきたいと思います。 

【グループ懇談について】 

 ・抱え込まずに吐き出すことは大切だと改めて感じた。見通しが立つまでは我慢が続くが、目の前のこ 

とにしっかり向き合っていきたいと思う。  

・アドバイスを頂けてありがたかったです。  

・少人数で雑談するように気軽に話せた事がよかったと思います。 

・去年とはまた少し違った気持ちで参加することができました。２年次の先生方とも久しぶりにお会

いできてうれしかったです。 

【その他】 

 ・他のグループが近くて、うまく聞こえないことがありました。配置の問題かとは思いますが、同じグ 

ループは近づいて、他のグループはお互いに四隅に行くなどすればよかったと思いました。               

初任者の先生方の今後の活躍をご期待申し上げ、報告といたします。 


